
CR-A3 Alençon 26/06/2024 
 
Début à : 20h45   Fin à : 23h00 
 
Présents : Céline OLONDE, Cédric VENOT, Anne Marie SAPIN, Johanna NOORI-JAMIT, Vanessa 
RICHARD, David LEPAISANT, Camille GUILLY, Jérôme FOUQUET 
 

1) Vérifications barbecue et fête du sport. 
 
- Barbecue : Le point de Camille (autorisations, matériel nécessaire, nombre d’inscrites…) 
Camille fait le point sur l’organisation du barbecue, les demandes d’autorisations sont faites, 37 
personnes sont inscrites, il faudra apporter nos propres tables et chaises. 

 
- Fête du sport : Penser à apporter le tampon du club 
Ateliers proposés -> Vortex, radar chrono, lancer de poids 
 
Mise en place à lieu jusqu’à midi -> Céline, Lucas et Lillian seront présents vers 11h15 pour la mise 
en place. 
 
14h-16h -> Céline, Thierry, Simon, Antoine, et Lillian animeront la première partie. 
 
16h-18h -> Cédric, Simon et Gwladys seront présents pour la deuxième partie 
 
Rangement -> Cédric, Simon et Gwladys se chargent du rangement en fin de manifestation. 
 
Autres remarques : Ne pas oublier les laisser passer, les Flyers, feuilles d’inscriptions qui seront mis 
à jours au dernier moments et distribués lors du barbecue. 

 
 

2) Nouvelle intervenante USDA. 
 
- Présentation du profil + formation 
 
Emeline Watteau vient de terminer sa troisième année de licence STAPS. Elle est employée par 
l’USDA pour intervenir dans les associations affiliées dès la saison prochaine. 
- Pour son épreuve de préparation physique spécifique elle à choisi la spécialisation semi-marathon 
- Est intervenu 5 semaines pour son stage pratique dans les écoles sur des activités athlétiques. 
- l’USDA propose de financer la formation d’Emeline sans condition sur son intervention à l’A3 
(L’A3 avance et Céline devra faire une refacturation à l’USDA) 

 
- Vote des horaires financés (éventuelle modification du flyer) 
 
Propositions :  
1) 1 créneau de 2 h le vendredi de 18h45 à 20h45 
2) 2 créneaux de 1h30 mardi et vendredi  
3) 2 créneaux de 1h45 de 18h45 à 20h30 (avec réduction du volume de Robin à 2*1h45 les mardi et 
jeudi ?) 
 
Après débat la proposition 2 est retenue. 
Emeline interviendra  
le mardi de 19h à 20h30 conjointement à Robin pour permettre un dédoublement de l’effectif 
Cadet+ et ainsi proposer des modules de spécialisations sauts et lancers. 



le vendredi de 18h30 à 20h en prenant en charge seule un groupe benjamins minimes pour 
remplacer le créneau du samedi qui n’aura plus lieu lors de la saison prochaine. Ceci pour permettre 
de proposer deux créneaux à cette tranche d’âge.  
  
Attention : Emeline ayant refusé le stage, il est bien précisé que la proposition de ces créneaux à 
l’USDA est conditionnée à sa formation spécifiquement sur le lancer en cours d’année à défaut de la 
formation du mois d’aout. 
Remarque : L’USDA à proposé de financer la formation de Robin et d’Emeline qui a finalement 
acceptée la formation (spécialisation 3 lancers) entre la réunion de bureau et la rédaction du présent  
compte rendu. Robin sera lui formé en spécialisation 3 sauts. 

 
 

3) Ebauche compétitions 2024-2025. 
 
- Championnats :  
Les déplacements pour tous championnats sont remboursés selon le même mode que les saisons 
précédente. Comme il n’y à pas de championnat sur route nous proposons de rembourser les 
déplacements sur deux 10km qualificatifs à définir si possible en coordination avec l’EACO. 
L’utilisation du minibus de la ville sera à privilégier. 

 
- Planification de compétitions hors championnat : 
Les courses coorganisées par le club sont gratuites pour les licenciés : Vétérane (la dernière !) et 
Médavy 
Déplacements remboursés (minibus ?) pour deux (trois ?) compétitions hors championnat pour la 
piste triathlon, Meeting, Vanessa suggère les jeux du Perche dès septembre.  
 
Deux 10km et un semi en déplacement club. De nombreuses pistes ont été proposée par Vincent et 
Mathieu. Cédric les proposera à Patrick Thimonnier pour tenter de trouver deux objectifs communs à 
l’entente avec déplacement pris en charge par le club. 
 
- Préparation réunion EACO :  
L’idée de la réunion est de rassembler les trois clubs aussi sur quelques compétitions hors stade et pas 
seulement sur pise. L’A3 proposera les courses suivantes pour la réunion du 5 juillet : 
Proposition de cross : Cross international d’Allonnes 
 
Proposition de 10 km qualificatifs : Laval, Sargé, Changé, Pont Audemer… 
 
Un semi-marathon ?  Cabourg ou Laval qui a l’avantage de proposer un 10km, un semi et un 
marathon le même jour tous les trois homologués. 

 
4) Etude d’un partenariat avec Alençon Triathlon. 

 
- Alençon triathlon voudrait étudier nos proposiƟons si nous en faisons car ils n’ont pas d’entraineur 
course à pied. Cédric a déjà exclu auprès de Sandrine Bosher la trésorière d’Alençon triathlon la 
possibilité d’une coƟsaƟon sans licence car cela a déjà été voté (contre) lors d’une précédente 
réunion de bureau. 
- Nous pourrions proposer licence + une demi-coƟsaƟon pour les doubles licenciés (sans maillot 
offert aux nouveaux). On proposerait seulement dans le cadre de ce partenariat une licence running 
à 70 euros ou compéƟƟon à 90 euros. Alençon triathlon ferait le même geste de son coté sur la 
part coƟsaƟon club pour les doubles licenciés.  



 
Après présentaƟon de la proposiƟon le bureau fait remarquer que cela ne concernera que très peu 
de personne et que si Vincent qui gère le groupe demi-fond n’y voit pas d’inconvénient l’A3 est 
ouverte à ceƩe piste. 
 

5) Questions diverses. 
- L’USDA étudie la possibilité d’ouvrir un créneau d’1h30 de prépa physique multi sport ouvert à 
toutes les associations (financement USDA). 
- L’USDA propose de mettre gratuitement à disposition des clubs une personne spécialiste de la 
conception de site internet wordpress. Le bureau valide sans conviction cette idée, Cédric se propose 
de faire avancer le projet auprès de l’USDA durant le mois d’aout. 
 

Prochaine réunion le mercredi 4 septembre à 20h30 lieu à déterminer. 


